

感動いっぱいの運動会

「活気あふれる運動会 熱く！笑え！最後まで！カッコいい姿を見せろチーム嘉数っ子」をテーマに15日（日）嘉数小学校・幼稚園の運動会が行われました。台風の影響もあり、時間をずらしての運動会で、保護者の皆様にはいろいろなお対応もあったかと思われます。そういった中、PTA 役員の皆様をはじめ、保護者の皆様、地域の方々のご協力の下、運動会が滞りなく開催できましたことを深く感謝申し上げます。

子ども達は一人一人が持てる力を出し切って大変よく頑張りました。特に6年生にとっては最後の運動会、学級対抗リレーではコーナートップを存分に使ったバトンプス、スピード感あふれる走りに感動しました。エイサーでは我如古エイサーをチョンダラーが舞い、嘉数の唐船ドレイでの力強いヘーシや躍動感あふれる演舞から、故郷を誇りに思う気持ちが伝わりました。一生懸命に全力を尽くす嘉数っ子の姿に、運動場いっぱいに響き渡る拍手、嘉数っ子・参観者・職員の全員が最高の思い出を共有することができたのではないのでしょうか。これも輝く嘉数っ子パワーのおかげです。感動をありがとう！自慢の子ども達です。

今回、サッカー部の保護者代表の宮里亮様から大量の砂、真栄原区子供会役員を20年余務められた地域の知花隆様から大量の給水スポンジや冷却ミスト用ポンプの提供がありました。お心遣い、誠にありがとうございました。

保護者の皆様、地域の皆様、温かいご声援ありがとうございました。

きらり輝く嘉数っ子

本校では、昨年度より重点的に取り組む事として、「主体的に学習する子を育てる」ことを掲げています。そこで、大切なのが「自分で考えて行動する子」の育成です。

毎朝、挨拶運動を率先して行う子がいます。行事が近づいてくると何かとせわしい事から自然と足が遠のくものですが、そんな中でも普段通りに挨拶運動を頑張っている子たちもいます。「当たり前のことを当たり前でやれる」素敵な子ども達。主体的に動いている嘉数っ子の姿は、朝からキラキラ輝いています。元気な挨拶を届けてくれてありがとうございます！！



児童オリンピックで上位に入る！！ 100mで優勝 2年生塚本祥人さん 400mリレー3位 5年生塚本朱理さん

去る7月27日、28日に、児童オリンピックが行われました。祥人さんは、「絶対優勝するという気持ちで大会に臨んだ。いっぱい練習したので本番はリラックスしてレースに臨めた。次の大会では自己ベストを更新できるようにもっと練習を頑張りたい」そして朱理さんは「練習の時からチームワークを大切にし、絶対メダルを獲るぞ！という気持ちで頑張った。本番では目標達成できてうれしかった。これからも陸上を続けてもっといい成績が残せるように頑張りたい」と今後の抱負を語ってくれました。



学校だより

嘉数小

開き・関わり・育む

第11号
(R6.9.20)

嘉数小学校
校長 金城美奈子

